ホリスティック医療研究会主催

第7回みんなが繋がるホリスティック医療

平成27年11月8日(日)

今回も講演とワークショップという構成で、みなさまにホリスティック医療を感じて いただきました。

鍼灸、バッチフラワーレメディ、足と靴の健康チェック、絵画造形療法、骨密度測定、 フィトテラピーエステ、東洋医学的体質チェック、食事・栄養相談、健康よろず相談、 というブースを設置し、人間まるごとの医療、健康というものを多くの方々に体験して いただくことができました。

また、今回は「あなたにとって健康とはなんですか?」というテーマで私たちスタッフ、 そして参加された方々の健康観を聞かせていただき、みんなで健康について考える時間 を設けました。

医師をはじめ、医療、健康に関わる専門家から一般の方々まで多くの健康観を紹介する ことができ、とても有意義であったと思います。

今後何らかの形でアウトプットできればと思っています。

おかげさまで、今回も多くの方々にご参加いただけたことを心より感謝しております。 これからも、ホリスティック医療、繋がりの医療がより多くの皆様に届くように、研究、 努力を続けていきたいと思っています。

ホリスティック医療研究会スタッフ一同



【開催協力】

港北治療院、みたに内科クリニック、すみれが丘ひだまりクリニック ケアルームbonbon-Natura、おおはら鍼灸院、管理栄養士 バッチ財団登録プラクティショナー

イベントレポート → http://kouhoku.jugem.jp/?eid=444